



Ganas de hablar

Cómo hablar mejor español: En boca cerrada no entran moscas

Hola a todos y bienvenidos nuevamente al blog Ganas de hablar.

Hoy el vídeo que les traigo es un refrán muy usado en el mundo hispanohablante y que es: en boca cerrada no entran moscas.

Bueno, la boca es esto y una mosca es un insecto y es horrible la sensación de imaginarse una mosca en la boca. ¿sí? Es un asco guau ¡Qué feo!

Entonces la idea de este refrán significa que a veces conviene mantener la boca cerrada para que no entre una mosca. Es un dicho muy popular y que se usa a modo de advertencia, es decir, a veces es conveniente no decir nada en algunas situaciones especiales por ejemplo para no meter la pata o porque no sabemos mucho sobre la situación.

Entonces más más vale no decir nada. En este caso uno puede decir: en boca cerrada no entran moscas.

Esto se usa mucho cuando uno por ejemplo se refiere a que es conveniente pensar antes de hablar. Es importante reflexionar antes de actuar. En este tipo de situaciones muchas veces usamos este dicho si queremos decir: mejor pensar antes de hablar.

Es decir no hables, no abras la boca para hablar si no estás seguro: en boca cerrada no entran moscas.

Aparentemente este dicho ya se usaba en el siglo 14 porque parece que hay algunos y algunos testimonios que dicen que este dicho se usaba en esa época.

Ya es un dicho muy antiguo y muy usado en el mundo hispanohablante:

En boca cerrada no entran moscas 😊

Un abrazo a todos y hasta la próxima.

Adiós.